

LIBERTAD EFIMERA DE MARIO VILLANUEVA



El ex gobernador de Quintana Roo fue detenido por agentes de la AFI momentos después de ser excarcelado del penal de máxima seguridad del Altiplano, en el estado de México, donde permaneció seis años. El ex funcionario fue presentado ante una delegación de la PGR y trasladado al Reclusorio Norte del Distrito Federal para iniciarle proceso de extradición a Estados Unidos por vínculos con el narcotráfico. En entrevista con *La Jornada*, dijo que es una "maquinación perversa" ■ Mario Vázquez de la Torre/ Agencia MVT

ALFREDO MENDEZ

■ 3 a 8

■ Abordará la Corte acciones de la PFP y otras policías

La pesquisa sobre Oaxaca incluye al gobierno federal

- Se centrará la comisión especial en la violación de garantías
- La indagatoria se hará en la capital estatal y su zona conurbada
- "Inexplicable", que detenidos fueran enviados a otras entidades

JESUS ARANDA

■ 15

Calderón hará cabildeo directo en favor de su reforma fiscal

■ Citará en Los Pinos a dirigentes de partidos, legisladores y gobernadores

■ Carstens: los empresarios se quejan porque son afectados

■ El paquete será modificado y enriquecido, dice Beltrones

■ 11 a 14

Procuradores: socava el crimen organizado la convivencia social

■ "Satisfacer las condiciones mínimas de seguridad, cada vez más difícil", reconocen

■ Peña Nieto, por analizar la pena de muerte "en caso de consumo y venta de droga"

GUSTAVO CASTILLO, ENVIADO

■ 9

PASO A PASITO



La selección mexicana logró su boleto a la final de la Copa de Oro al derrotar 1-0 a su similar de Guadalupe, con espectacular disparo de Pável Pardo al minuto 70. El domingo enfrentará a Estados Unidos, en Chicago ■ Reuters

■ 50